



Versión móvil



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 13 / 19.8 | Mañana 13.7 / 22 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Almería · Edición Granada » · Edición Jaén » · Personalizar · 19 abril 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

 IR
Almería El Ejido Poniente Provincia **Agricultura**

Estás en: Almería - Ideal > Noticias Almería > Noticias Provincia > ¡Vaya serenata!, decenas de tunos de todo el mundo llegan a Mojácar

PROVINCIA-ALMERIA

¡Vaya serenata!, decenas de tunos de todo el mundo llegan a Mojácar

Participan en el I Encuentro Mundial que organiza la Tuna de Ciencias de la Universidad de Granada por su XXV aniversario
17.04.10 - 02:39 - ROGER DÍAZ | MOJÁCAR.

0 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

El municipio es desde ayer capital mundial de la tuna merced a la celebración del I Encuentro Mundial de Tunas que organiza la Tuna de Ciencias de la Universidad de Granada con la colaboración del Ayuntamiento, Best Hotels y Discoteca Mandala.

Es la primera vez que Mojácar acoge un evento de estas características, algo nunca visto hasta ahora, y ello se produce con motivo de la celebración del vigésimo quinto aniversario de la Tuna de Ciencias de la Universidad de Granada.

Una tuna ésta de la que forman parte numerosos almerienses, algunos de ellos vinculados con la alcaldesa de Mojácar, Rosa María Cano, motivo por el cual el municipio ha sido elegido para celebración de este gran evento social y musical.

El portavoz de la tuna organizadora, Elías Morales, aseguró ayer que «esperamos una gran celebración del veinticinco aniversario de nuestra tuna», al tiempo que confirmó la presencia en el municipio de un total de 38 agrupaciones, de las cuales 23 participan en el certamen en el que hay en juego premios de hasta 1.000 euros.

La presencia de tunas de toda Andalucía y de otras partes de España y también de países como Portugal, Holanda o Perú ha generado una gran expectación en Mojácar. A más de uno y de una le dieron anoche la serenata con sus animadas músicas y canciones.

Los tunos están poniendo la nota de color y la alegría que tanto se echa en falta por Mojácar estos días, así que ellos mismos se han convertido en un atractivo más del municipio.

Elías, preguntado a este respecto, reconocía ayer que la «expectación es mucha», tanta como cuando llegaron al municipio los primeros camellos que se dedican a pasear a turistas por la orilla del río próxima a Marina de la Torre.

«Pueblo Indalo y Mandala se han movido mucho, le han dado mucha publicidad a este encuentro», asegura Elías, quien apunta que, además de los tunos, en Mojácar están estos días sus familiares y amigos, por lo que son muchas las personas que van a disfrutar de este novedoso acontecimiento. «Nunca había estado en Mojácar y me parece un lugar idóneo para venir en grupo numeroso y está muy bien acondicionado para pasar una temporada de descanso y para hacer fiesta», comenta Elías momentos antes de comenzar la ronda de actuaciones musicales prevista en el programa.

Recibimiento

La alcaldesa del municipio, Rosa María Cano, recibió a los participantes en el Hotel Pueblo Indalo, y después, como esta previsto, se desplazaron en autobuses a varios puntos del municipio para iniciar sus rondas y pasacalles musicales, contando para ello con el apoyo de guías vestidos con trajes de época de la Asociación de Moros y Cristianos. Estaba previsto que actuaran en la plaza del Ayuntamiento, en el Frontón de Mojácar Pueblo, en la Fuente Mora, en el Parque Comercial, en la Plaza de las Palmeras, en la playa del Palmeral y en el Paseo Marítimo. Ayer por la noche tenían previsto reunirse en la discoteca-restaurante Mandala para disfrutar de una cena barbacoa. Hoy sábado, al mediodía, van a participar en la degustación de una paella en la Plaza Nueva de Mojácar a iniciativa del Ayuntamiento. Por la tarde, a partir de las 19.00 horas, se celebrará la final del certamen en Pueblo Indalo y las tunas, que tendrán que tener al menos quince miembros, deberán actuar durante 20 minutos para ser calificadas por los jueces.

Hay que recordar que en Mojácar se han dado cita cuatro tunas de Granada, dos de Sevilla, dos de Huelva, dos de Cádiz, dos de Almería (la Universitaria y la de Derecho), dos de Jaén, dos de Málaga, tres de Murcia, Alicante y Valencia, y las de Albacete, Vitoria, Madrid, León e Islas Baleares.

También hay tres grupos de Oporto, uno de Bragança y dos de Holanda, de Eindhoven y Maastricht, así como una de Lima, de la Universidad de San Martín de Porres. Visitantes todos ellos que son potenciales embajadores de un municipio, Mojácar, que a partir de ahora será conocido en todo el mundo por ser capital de la tuna



Las calles de Mojácar lucen un colorido y una alegría muy especial gracias a las numerosas tunas. :: I. D.



VIAJES
El Corte Inglés

Tu viaje empieza aquí
902 400 454
www.viajeselcorteingles.es

BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

El río Guadalquivir nace en Almería...
Más de un millar de personas recuerdan ...
PSOE pide un nuevo PGOU que evite la ma...
La urbanización de la 2ª fase de Las Sa...
Los vecinos del barrio Ubercom denuncia...
CC OO pedirá a Trabajo que «tutele» la ...
Empate en un derbi polémico...
El registro de su celda impide a Correa...
La convivencia intercultural se consoli...
Joan Laporta, todo un 'playboy'...
Declaran hoy ante el Supremo tres testi...
La Alcazaba escenario del 'Día de los M...

LO MÁS COMENTADO

Bienvenido a **ideal.es**

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra